
 

Телеграмма Л.Б Нарусовой 

участникам VII Международной научно-практической конференции 

“PKI – форум “ 

 

Уважаемый Владимир Георгиевич, уважаемые организаторы и участники 

конференции! 

К сожалению, плотный график работы не позволяет мне лично принять участие в 

мероприятии, но мне хотелось бы выразить Вам, уважаемый Владимир Георгиевич, 

свою благодарность за приглашение. Разрешите от имени Комиссии Совета Федерации 

по информационной политике выразить уверенность, что и в этот раз на конференции 

традиционно пройдет профессиональное подведение годовых итогов развития 

направления, связанного с применением технологий инфраструктуры открытых ключей 

(public key infrastructure – PKI). Уверена, что работа на конференции будет деловой и 

конструктивной, что будут высказаны замечания и предложения, которые помогут нам 

– законодателям – учесть Ваше мнение при подготовке и утверждении законопроектов, 

которые позволят отрасли идти вперед и обеспечат четкую и организованную работу. 

Желаю Вам плодотворной работы, творческих и профессиональных успехов. 

 

 

 

С искренним уважением и наилучшими пожеланиями, 

Председатель Комиссии Совета Федерации по информационной политике 

Л.Б. Нарусова 

 


